

LabelId	LabelCat	LabelKey	English	Russian
601	CheckPage	1	Wallet Address	Адрес кошелька
602	CheckPage	2	Check to see if your wallet address has been whitelisted.	Проверьте, включен ли ваш кошелек в белый список.
603	CheckPage	3	Wallet Address	Адрес кошелька
604	CheckPage	4	Check Wallet	Проверка кошелька
605	CheckPage	5	You are on the whitelist.	Вы в белом списке.
606	CheckPage	6	Not on the whitelist.	Не в белом списке.
607	CheckPage	7	Error checking whitelist.	Ошибка при проверке белого списка.
608	CheckPage	8	WHITELIST	БЕЛЫЙ СПИСОК
508	ErrorPage	1	Not Authorized	Не разрешено
509	ErrorPage	2	Oops! It seems like you are trying to access this page from a country that is restricted from participation in our token sale.	Ой! Похоже, вы пытаетесь получить доступ к странице из страны, которая не имеет возможности участвовать в продаже токенов.
510	ErrorPage	3	If you think this is a problem with us, please	Если вы считаете, что проблема связана с нами, пожалуйста,
511	ErrorPage	4	tell us	сообщите нам об этом.
512	ErrorPage	5	Here is a link to the restricted country list	Вот ссылка на доваемый страницу
1210	HomeHeaderPage	1	About	О проекте
1211	HomeHeaderPage	2	Roadmap	План развития
1212	HomeHeaderPage	3	Team	Команда
1213	HomeHeaderPage	4	News	Новости
1214	HomeHeaderPage	5	Contact	Контакты
1215	HomeHeaderPage	6	Token Sale	Продажа
1216	HomeHeaderPage	7	Demo	Демонстрация
1217	HomeHeaderPage	8	LOGIN	ЛОГИН
1218	HomeHeaderPage	9	LOGOUT	ВЫХОД
1219	HomeHeaderPage	10	Home	Домашняя страница
1	IndexPage	1	MAKING UNSECURED LOANS	НЕОБЕСПЕЧЕННЫЕ КРЕДИТЫ
2	IndexPage	2	The Global P2P Lending Ecosystem	Глобальная экосистема выдачи займов P2P, управляемая
3	IndexPage	3	Ethereum And No Code Development	Эфириумом, бескодовой разработки.
7	IndexPage	4	Whitepaper	Технический документ
8	IndexPage	5	Token sale (FXX)	Продажа (FXX)
9	IndexPage	6	Talk To Us On Telegram	Поговорите с нами с помощью Telegram
10	IndexPage	7	BitcoinTalk Discussion	Обсуждение на BitcoinTalk
13	IndexPage	8	About Us	О нас
14	IndexPage	9	Welcome to the Finflux Network	Добро пожаловать в сеть Finflux
15	IndexPage	10	Finflux Network is a blockchain based online ecosystem connecting borrowers, lenders, and rated service agencies. Finflux facilitates marketplace lending in a true peer-to-peer network to ease the cash-flow issues of small businesses and startups.	Сеть Finflux предоставляет собой онлайн-экосистему, основанную на блокчейне, объединяющую заемщиков, кредиторов и рейтинговые агентства. Finflux позволяет осуществлять коммерческое кредитование в реальной среде цифровой сети, способствуя прождению денежных потоков малого бизнеса и стартапов.
16	IndexPage	11	The Challenge	Вызов
17	IndexPage	12	The Issues Plaguing Traditional Financing	Проблемы, связанные с традиционным финансированием
18	IndexPage	13	Significant Collateral Required	Требуется значительные гарантии обеспечения займа
19	IndexPage	14	Business	Банки предпочитают занимать деньги под обеспечение недвижимым. Это означает, что они предоставляют кредит на сумму, соответствующую сумме, обеспеченной на вашем счету, и используют находящиеся там средства для обеспечения кредита. Это затрудняет предпринимателям с низкой ликвидностью получать столь необходимый им капитал для развития бизнеса.
20	IndexPage	15	Stringent Requirements	Строгие требования
21	IndexPage	16	Traditional local banks and credit unions do offer unsecured loans. However, it is extremely difficult to get an unsecured business loan through traditional lenders, especially if your business is relatively young. It can take months to apply and few businesses simply get approved.	Традиционные местные банки и кредитные союзы предлагают необеспеченные займы. Однако очень сложно получить необеспеченный заем для бизнеса через обычных кредиторов, особенно если бизнес только начинает развиваться и еще не успел заработать себе репутацию. Процесс обработки заявки и подтверждение кредита может занять несколько месяцев, и, в итоге, лишь некоторые компании получают одобрение.
22	IndexPage	17	Improbable Rates and Terms	Невыгодные тарифы и условия
23	IndexPage	18	Less advisable financing options are often available, but these come with outrageous interest rates and unrealistic repayment schedules. Small businesses and startups should not have to choose between bankruptcy and borrowing under unclear, unfair and uncertain terms.	Часто предлагаются очень невыгодные варианты финансирования, с грабительскими процентными ставками и нереалистичными графиками погашения. Малым предпринимателям и стартапам не следует выбирать между банкротством и заимствованием по неясным, несправедливым и неопределенным условиям.
24	IndexPage	19	THE SOLUTION	РЕШЕНИЕ
25	IndexPage	20	The Finflux Network	Сеть Finflux
26	IndexPage	21	Finflux Network makes it easy for small businesses to quickly secure affordable loans with no collateral, in any currency.	Сеть Finflux позволяет малым предприятиям быстро предоставлять обеспечение для получения доступных кредитов в любой валюте и без внесения залога.
27	IndexPage	22	The three main competitive advantages of Finflux are:	Три основных конкурентных преимущества Finflux:
28	IndexPage	23	Credit Enhancements	Улучшение качества кредитования
29	IndexPage	24	No Code Development	Бескодвая разработка
30	IndexPage	25	Open Ecosystem	Открытая экосистема
31	IndexPage	26	Credit Enhancements	Улучшение качества кредитования
32	IndexPage	27	By applying credit enhancements, Finflux Network will virtually neutralize the lender's credit risk and, in the case of a default, provide cascading levels of insurance to cover any possible loss. With risk reduced, lenders have peace of mind and the interest rates for borrowers is lowered.	Применяя улучшение качества кредитования, Finflux Network фактически нейтрализует кредитные риски кредитора и, в случае дефолта, предоставляет каскадные уровни страхования для покрытия любых возможных потерь. Снижение риска успокаивает кредиторов, которые, в свою очередь, снижают процентные ставки для заемщиков.
33	IndexPage	28	LEVEL 1: Over-Collateralization	УРОВЕНЬ 1: Избыточное обеспечение
34	IndexPage	29	Covers 1 out of 10 bad loans	Покрывает 1 из 10 невозмещаемых кредитов
35	IndexPage	30	Finflux Network holds back 10% of each loan as over-collateralization for additional default protection. This serves as the primary level of security for lenders.	В качестве избыточного обеспечения кредита сеть Finflux по умолчанию удерживает 10% от стоимости каждого кредита. Это является первичным уровнем безопасности для кредиторов.
36	IndexPage	31	LEVEL 2: Third-Party Guarantors	УРОВЕНЬ 2: Сторонние поручители
37	IndexPage	32	Takes care of overflow losses	Покрывает избыточные потери
38	IndexPage	33	Individuals are invited to participate on the platform as a guarantor to the loans of their choice. Guarantors choose their risk & compensation package, and in the case of defaults, cover the losses.	Сторонние поручители защищают от избыточных потерь для персонально выбранных ими займов. Поручители выбирают пакеты рисков и компенсаций и, в случае дефолта, покрывают потери.
39	IndexPage	34	LEVEL 3: Cross-Collateralization	УРОВЕНЬ 3: Последующее обеспечение
40	IndexPage	35	Covers multiple bad loans	Покрывает несколько невозмещаемых кредитов
41	IndexPage	36	The 10% held back from every loan is pooled together in a cross-collateralization pool which functions as an insurance to cover all loans within the same time class. When invested properly to match the obligations, this pool can offer a sufficient coverage ratio against the average loan loss.	10% удерживаемые с каждого кредита, объединяются в пул последующего обеспечения, который выступает гарантией для покрытия всех займов в рамках одного пакета. При правильном инвестировании этот пул может обеспечить достаточную степень покрытия по отношению к средним потерям по кредитам.
42	IndexPage	37	LEVEL 4: Finflux Reserve	УРОВЕНЬ 4: Резервирование Finflux
43	IndexPage	38	Last resort protection	Последняя возможность защиты
44	IndexPage	39	5% of all FXX Tokens have been reserved to cover any unexpected losses in the unlikely event that all previous credit enhancers fail. This is the ultimate protection.	5% токенов FXX зарезервированы для покрытия всех непредвиденных потерь, понесенных кредиторами, в случае, если все предыдущие улучшения качества кредитования претерпят неудачу. Это максимальный уровень защиты.
45	IndexPage	40	No Code Development	Бескодвая разработка
46	IndexPage	41	A unique smart contract is automatically generated and deployed by Finflux Network for each approved loan in real-time to provide unambiguous, immutable, and censorship resistant records where no arbitration is required. This is possible with our no code development technology.	Сеть Finflux генерирует и использует уникальный смарт-контракт для каждого индивидуального займа в режиме реального времени, чтобы предоставлять единственные, неизменяемые и устойчивые к цензуре записи, без необходимости участия арбитража. Это стало возможно с нашей технологией бескодовой разработки.
47	IndexPage	42	Finflux Network is one of the world's first decentralized applications powered by Ethereum and no-code development. The Finflux Network architecture is a highly scalable and robust combination of the latest technological advances in blockchain, user-experience, client, and server-side methodologies.	Сеть Finflux является одним из первых децентрализованных приложений в мире под управлением Эфириума, бескодовой разработки. Архитектура Finflux – комплексная и функциональная комбинация новейших технологических инноваций в области блокчейна, взаимодействия с пользователями, подбора к клиентам и серверам.

48	IndexPage	43	Traditional automation attempts to use one system to account for any possible transaction. The resulting program has millions of "if-then-else" statements and is very complicated. We are shifting the programming paradigm with Fintix Network. We generate one unique program ("Smart Contract") for each borrower contract to be deployed in real-time on the blockchain via a configurable interface.	Традиционная автоматизация использует одну систему для всех транзакций. В результате программа содержит миллионы параметров "если-то-иначе" и очень сложна. Сеть Fintix меняет парадигму программирования. Мы генерируем один контракт для использования в режиме реального времени на блокчейне через конфигурируемый интерфейс.
49	IndexPage	44	By generating a new contract for each individual use case, each program is in its simplest form, eliminating the need for complex if-then-else statements. The Smart Contract becomes a binding agreement between the participants - unambiguous, immutable and no arbitration is required. Each borrower contract will be open source, enabling participants in every loan to fully understand the terms of their loan agreement.	Генерируя новый контракт для каждого индивидуального случая, каждая программа представлена в самой простой форме, без использования операторов "если-то-иначе". Смарт-контракт становится точным и неизменяемым соглашением между участниками, без необходимости участия арбитража. Каждый контракт с заемщиком будет иметь открытый исходный код, позволяя участникам займа полностью понять условия кредитного соглашения.
50	IndexPage	45	Open Ecosystem	Открытая экосистема
51	IndexPage	46	In addition to simplifying the loan application process via instant matching, Fintix Network also provides borrowers with post-funding self-serve administration options and access to third party rated agencies.	В дополнение к упрощенной заявке на получение кредита с использованием мгновенного подбора, сеть Fintix также предоставляет заемщикам опции управления средствами, такие как рефинансирование и доступ к независимым рейтинговым агентствам. Наша платформа будет доступна также партнерам, как агенты службы идентификации и обнаружения мошенничества, агенты по оценке заемщиков и принятие решений, управляющие кошельками, биржами, банками и активами, страховые и технологические компании. В сети Fintix мы будем предлагать новые инвестиционные и кредитные продукты, а также для разработки новых инструментов для использования на нашей платформе.
52	IndexPage	47	Partners such as fraud and identity service agencies, credit scoring and decision agents, wallets, exchanges, banks, asset managers, insurance companies and technology companies will all have a role in our ecosystem. Our network will enable our partners to offer a new generation of financial products and to develop innovative new tools for use on our platform.	Мы обеспечиваем и поддерживаем децентрализованную платформу сбора для заемщиков, кредиторов и всех обслуживающих агентств на основе смарт-контрактов Эфириума. Напротив, в традиционных системах на основе блокчейна нет целостности, так как обзоры, наложенные на сайте третьего лица, могут измениться в любое время. Существует необходимость в получении качественного отзыва/анализа рынка для улучшения качества оценки рисков, обслуживания и прозрачности. С другой стороны, у заемщиков нет надежных ресурсов, где они могли бы сравнить различные кредиторы, а также оставить свой отзыв без модерации. То же самое касается и кредиторов, которые теперь могут стать релент и составить обзоры своих заемщиков и агентств, в последующем это может использоваться в качестве составляющей механизма кредитной оценки для определения кредитных рисков.
53	IndexPage	48	We provide and maintain a decentralized review platform for borrowers, lenders and all service agencies based on Ethereum smart contracts. In contrast, reviews written on a third party website are subject to change by the site owner - there is no integrity in the current non-blockchain based systems. The need of gaining qualified feedback/market research data to enhance the quality of risk assessment, service and transparency cannot be over-emphasized.	Мы предоставляем и поддерживаем децентрализованную платформу сбора для заемщиков, кредиторов и всех обслуживающих агентств на основе смарт-контрактов Эфириума. Напротив, в традиционных системах на основе блокчейна нет целостности, так как обзоры, наложенные на сайте третьего лица, могут измениться в любое время. Существует необходимость в получении качественного отзыва/анализа рынка для улучшения качества оценки рисков, обслуживания и прозрачности. С другой стороны, у заемщиков нет надежных ресурсов, где они могли бы сравнить различные кредиторы, а также оставить свой отзыв без модерации. То же самое касается и кредиторов, которые теперь могут стать релент и составить обзоры своих заемщиков и агентств, в последующем это может использоваться в качестве составляющей механизма кредитной оценки для определения кредитных рисков.
54	IndexPage	49	On the other side, we see borrowers, lacking a reliable source of comparability between different lenders as well as the possibility to give unfiltered feedback to share their opinion and thoughts. The same for lenders who can now rate and write reviews on their borrowers and agencies; subsequently these can be used as part of the credit scoring mechanism for assessment of credit risk.	Присоединиться к разработке Подписаться на обновления ТОКЕНИЗАЦИЯ Экономика токена
55	IndexPage	50	Join the Conversation	Токен FTX используется для обеспечения работы сети Fintix, а также в качестве вознаграждения за участие на площадке.
57	IndexPage	51	Subscribe for Updates	Предложение
58	IndexPage	52	TOKENIZATION	Агентства, гаранты, и сеть Fintix получают оплату в токенах FTX.
59	IndexPage	53	The Token Economy	Спрос
60	IndexPage	54	The FTX Token is used to power the Fintix Network and works as a means to reward or get rewarded for participation in the marketplace.	Заемщики и кредиторы оплачивают комиссионный сбор за проведенную транзакцию в FTX за использование платформы.
61	IndexPage	55	Supply	Доступность
62	IndexPage	56	Agencies, guarantors, and Fintix Network are all being paid in FTX token.	Для всех участников нашей платформы не требуется нести первоначальных затрат.
63	IndexPage	57	Demand	План развития
64	IndexPage	58	Borrowers and lenders pay a transactional fee in FTX to use the platform.	Наша миссия и миссия
65	IndexPage	59	Accessible	Сеть Fintix предоставляет путь для демократизации кредитов, предлагая инновационную альтернативу получению кредита
66	IndexPage	60	There is no upfront cost necessary for any of the participants on our platform.	Фаза I ФИНАНСИРОВАНИЕ С УЛУЧШЕННЫМ КАЧЕСТВОМ КРЕДИТА
67	IndexPage	61	Roadmap	Используя принципы улучшения кредитного качества для обеспечения исполнения обязательств, Fintix предоставляет максимально безопасные необеспеченные займы для компаний малого бизнеса, аккредитованных инвесторов и финансовых учреждений всего мира.
68	IndexPage	62	Our Steps For Success	Фаза II ОДНИ МИР
69	IndexPage	63	Fintix Network leads the way towards credit democratization, offering an innovative alternative to credit access.	Благодаря сотрудничеству с кошельками, биржами и регулирующими органами, Fintix дает возможность заемщикам малого бизнеса из стран с высокими процентными ставками воспользоваться займами с пониженными ставками от кредиторов, которые находятся в странах с низкими процентными ставками.
70	IndexPage	64	Phase One	Фаза III ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ТИПЫ ЗАЙМА
71	IndexPage	65	CREDIT ENHANCED FINANCING	Fintix предоставит в данной экосистеме инновационные категории активов, созданные другими партнерами сети, чтобы она стала финансовым центром мира. Кроме того, мы предоставляем торговую платформу, на которой кредиторы смогут обмениваться займами друг с другом.
72	IndexPage	66	Using the credit enhancement principles of securitization, Fintix delivers highly secure unsecured loans to benefit the small businesses	Встречаем команду
73	IndexPage	67	investors, and financial institutions of the world.	Работа единой командой.
74	IndexPage	68	Phase Two	Учредитель Нейсон Лин всегда был новатором с начала своей карьеры в секторе финансовых технологий, работая системным аналитиком в J.P.Morgan в 1986 году.
75	IndexPage	69	ONE WORLD	Июбрем асинхронный вызов в программировании
76	IndexPage	70	By partnering with wallets, exchanges, and regulatory bodies, Fintix enables small business borrowers from countries with high interest rates to benefit from loans offered by lenders	Проект первого в Канаде, если не в мире, онлайн судебного разбирательства по высокому задолженности по кредиту
77	IndexPage	71	located in lower rate countries.	Внедрит системы кредитования в клиентские/серверные и браузерные технологии
78	IndexPage	72	Phase Three	Создал Fintag (платформу малокредитной разработки)
79	IndexPage	73	ADDITIONAL LOAN TYPES	Создал систему сепаратизации на малокредитной платформе
80	IndexPage	74	Fintix invites innovative asset classes created by other network partners to the ecosystem to become the go-to financing hub of the world. Fintix will provide a marketplace for lenders to trade their loans to one another.	Зантеговал самообслуживаемую технологию
81	IndexPage	75	Meet the Team	Создал ERP-систему на малокредитной платформе
82	IndexPage	76	The Team Behind It All.	Создал старые системы на мидеке
83	IndexPage	77	The founder Nelson Lin has been an innovator all his life since he started his career in the financial technology sector as a systems analyst at J.P. Morgan in 1986.	10/10 Бюджет 10/10 Благодаря непрерывному обслуживанию
84	IndexPage	78	Invented Asynchronous Call in Programming	Ринга и ERP с открытым кодом в качестве межународных проектов
85	IndexPage	79	Delivered First Online Credit	Перешел от малокредитных к бескредитным разработкам
86	IndexPage	80	Delivered lending origination systems in client/server and browser based technologies	Создал Fintix - продукт предоставления необеспеченных займов с улучшенным кредитным качеством
87	IndexPage	81	Invented low-code Development platform Fintag	
88	IndexPage	82	Generated A securitization system on the low-code platform	
89	IndexPage	83	Patented Self-Generating Rejuvenating Technology	
90	IndexPage	84	Generated full ERP systems on low-code platform	
91	IndexPage	85	Kept 10+ years old systems on modern LUIS via continuous rejuvenation	
92	IndexPage	86	Open Sourced Fintag as A global collaborative project	
93	IndexPage	87	Turned low-code into No-code Generation	
94	IndexPage	88	Innovated Credit Enhanced Unsecured Loan Product - Fintix	

630	KeySuccessPage	11	@Fintlux	Внимание
631	KeySuccessPage	12	Follow Us	
633	RegisterPage	1	Login or register an account	Войдите или зарегистрируйтесь
634	RegisterPage	2	Login	Логин
635	RegisterPage	3	Your email	Ваш E-mail
636	RegisterPage	4	Password	Пароль
637	RegisterPage	5	Password Help	Забудли пароль
638	RegisterPage	6	LOGIN	ЛОГИН
639	RegisterPage	7	Sign Up	ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬСЯ
640	RegisterPage	8	Sign Up	Зарегистрироваться
641	RegisterPage	9	Sign up now to participate in KYC negotiation.	Зарегистрируйтесь сейчас, чтобы участвовать в KYC регистрации
642	RegisterPage	10	Your email	Ваш E-mail
643	RegisterPage	11	I accept the	Я соглашаюсь с
644	RegisterPage	12	Terms and Conditions	Условиями и Положениями
645	RegisterPage	13	Sign Up	Зарегистрироваться
646	RegisterPage	14	Login	Логин
647	RegisterPage	15	Reset Password	Сброс пароля
648	RegisterPage	16	Enter your email to get your password reset link.	Введите свой адрес электронной почты, чтобы получить ссылку на сброс пароля.
649	RegisterPage	17	Your email	Ваш E-mail
650	RegisterPage	18	Reset	Сброс
651	RegisterPage	19	Set New Password	Введите новый пароль
652	RegisterPage	20	Please enter a password with minimum 8 characters.	Пароль должен состоять не менее чем из 8 символов.
653	RegisterPage	21	Password	Пароль
654	RegisterPage	22	Confirm Password	Подтвердить пароль
655	RegisterPage	23	Change Password	Изменить пароль
656	RegisterPage	24	Password Changed Successfully!	Пароль успешно изменен!
657	RegisterPage	25	Your IP address has been inserted into the safe list, thank you.	Ваш IP-адрес включен в безопасный список, спасибо.
658	RegisterPage	26	Invalid Reset Request	Недействительный запрос на сброс
659	RegisterPage	27	Link expired	Недействительный запрос на сброс
660	RegisterPage	28	This Email has already registered to an account. Please try another or try signing in.	Под этим адресом электронной почты уже имеется зарегистрированная учетная запись. Попробуйте другой email или войдите.
661	RegisterPage	29	Your account has been set up successfully, please check your email and follow the instructions to activate your account. We'll send you an email within 5 mins.	Ваша учетная запись была успешно настроена. Для завершения учетной записи следуйте инструкциям, указанным в письме, отправленном на вашу электронную почту. Мы'll - еще! Если в течение 5 минут вы не получили электронное письмо, пожалуйста, проверьте папку со спамом.
662	RegisterPage	30	Please contact customer service at your earliest convenience, thank you.	Пожалуйста, как можно скорее обратитесь в службу поддержки клиентов, спасибо.
663	RegisterPage	31	We can not find your email address in our record. Please try it again.	Мы не можем найти в своей базе ваш адрес электронной почты. Пожалуйста, попробуйте повторно.
664	RegisterPage	32	Please match your passwords and try again!	Введенные пароли должны совпадать. Повторите в своем пароле и повторите попытку!
665	RegisterPage	33	Password chosen is too simple, try again.	Выбранный пароль слишком прост, повторите попытку
666	RegisterPage	34	Login Failed. Please try it again.	Авторизация не удалась. Повторите попытку.
667	RegisterPage	35	Please click reset password and enter your email address to send the link again.	Пожалуйста, нажмите "Сброс пароля" и введите свой адрес электронной почты.
668	RegisterPage	36	again.	повторите попытку
669	TokenSalePage	1	FINTLUX PRESALE DISTRIBUTION	РАСПРЕДЕЛЕНИЕ ТОКЕНОВ ПОСЛЕ КРАУДСЕЙЛА НА ПЛАТФОРМЕ FINTLUX
670	TokenSalePage	2	Time left:	Остаток времени:
671	TokenSalePage	3	Days	Дни
672	TokenSalePage	4	MMSS	ММСС
673	TokenSalePage	5	PUBLIC PRESALE STARTS IN:	ОТКРЫТЫЙ ПРЕСЕЙЛ НАЧНЕТСЯ
674	TokenSalePage	6	Days	Дни
675	TokenSalePage	7	Hours	Часы
676	TokenSalePage	8	Minutes	Минуты
677	TokenSalePage	9	Seconds	Секунды
678	TokenSalePage	10	START	НАЧАЛО
679	TokenSalePage	11	END	ОКОНЧАНИЕ
680	TokenSalePage	12	REGISTER NOW	ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬСЯ СЕЙЧАС
681	TokenSalePage	13	Current Contribution	Текущий вклад
682	TokenSalePage	14	Contribution	Вклад
683	TokenSalePage	15	Distributed	Распределен
684	TokenSalePage	16	You have been approved for participation in our private sale! Thank you for being a valuable member of our community. A team member will be in touch to guide you through the contribution process.	Вы были одобрены для участия в закрытой продаже! Спасибо, что являетесь ценным членом нашего сообщества. Наш сотрудник свяжется с вами, чтобы помочь пройти процедуру внесения средств.
685	TokenSalePage	17	Please don't hesitate to contact us	Пожалуйста, не стесняйтесь обращаться к нам.
686	TokenSalePage	18	If you have any questions.	Если у вас есть какие-либо вопросы.
687	TokenSalePage	19	FTX Bonus Model	Модель Бонуса FTX
688	TokenSalePage	20	There are two (2) Bonus tiers for the presale. The price for each tier is calculated on a bonus model and the distribution of the tiers is based on a first come first serve basis. Early contribution will benefit from the highest bonus, which will diminish down to 5% bonus after the soft cap of 5,000 ETH has passed.	Для пресейла имеется два (2) бонусных уровня. Цена для каждого уровня рассчитывается по бонусной модели, а распределение уровней основано на принципе "первым пришел - первым обслужен". За ранний вклад дается максимальный бонус, который уменьшается до 5% бонуса после прохождения soft-капа в 5000 ETH.
689	TokenSalePage	21	Tier	Уровень
690	TokenSalePage	22	Bonus	Бонус
691	TokenSalePage	23	FTX Per ETH	FTX за ETH
692	TokenSalePage	24	Remaining FTX	Остаток FTX
693	TokenSalePage	25	There are five (5) bonus tiers for the crowdfund. The price for each tier is calculated on a bonus model and the distribution of the tiers is based on a first come first serve basis. Early contribution will benefit from the highest bonus, which will diminish down to no bonus at the last tier.	Для краудсейла имеется пять (5) бонусных уровней. Цена для каждого уровня рассчитывается по бонусной модели, а распределение уровней основано на принципе "первым пришел - первым обслужен". За ранний вклад дается максимальный бонус, который на последнем уровне уменьшается до 0.
694	TokenSalePage	26	Tier	Уровень
695	TokenSalePage	27	Bonus	Бонус
696	TokenSalePage	28	FTX Per ETH	FTX за ETH
697	TokenSalePage	29	Remaining FTX	Остаток FTX
698	TokenSalePage	30	No Bonus	Нет Бонуса
699	TokenSalePage	31	Contribute	Внести
700	TokenSalePage	32	ATTENTION: Only Whitelisted ETH addresses Accepted. This is in the contract address you should send ETH to:	ВНИМАНИЕ: Допускаются адреса только из "белого списка" Ethereum. Это адрес контракта, на который вы должны отправить ETH.
701	TokenSalePage	33	Copy	Копировать
702	TokenSalePage	34	How to Contribute	Как внести средства
703	TokenSalePage	35	To participate in the FTX token distribution you will need to send ETH to the Ethereum smart contract address set forth above. The minimum contribution amount is 0.1 ether. Tokens will be distributed 2 weeks after the crowdfund ends.	Чтобы принять участие в распределении токенов FTX, вам нужно будет отправить ETH на адрес смарт-контракта Ethereum, указанный выше. Минимальная сумма - 0.1 ETH. Токены будут распределены через 2 недели после окончания краудсейла.
704	TokenSalePage	36	Using	Инструкция по применению
705	TokenSalePage	37	1. Navigate to "Отправить Эфириум и Токены"	1. Нажмите «Отправить Эфириум и Токены»
706	TokenSalePage	38	2. Click on Send Ether & Tokens	2. Нажмите в кошелек и зарегистрируйтесь
707	TokenSalePage	39	3. Access your wallet and log in	3. В поле «Адресовать» введите адрес контракта ICO.
708	TokenSalePage	40	4. In the "To Address" field, fill in the ICO contract address:	4. В поле «Колонка» введите сумму, которую вы хотите отправить.
709	TokenSalePage	41	5. In the "Amount" field, fill in the amount you wish to send. Minimum contribution is 0.1 ETH.	5. В поле «Количество» введите сумму, которую вы хотите отправить. Минимальная сумма - 0.1 ETH.
710	TokenSalePage	42	6. Press "Generate Transaction followed with Send Transaction"	6. Нажмите «Сгенерировать Транзакцию», а затем «Отправить транзакцию».
711	TokenSalePage	43	7. Please see your dashboard at the top of this page to see your balance.	7. Информацию о балансе можно просмотреть на панели управления в верхней части страницы.
712	TokenSalePage	44	8. Press "Add Custom Token" under "Token Balances" in the right column	8. Нажмите «Добавить Пользовательский Токен» под «Баланс Токенов» в правой колонке.
713	TokenSalePage	45	9. In the "Address" field, fill in the token contract address:	9. В поле «Адрес» введите адрес контракта токена.
714	TokenSalePage	46	10. In the "Token Symbol" field, fill in FTX	10. В поле «Символ Токена» введите FTX.
715	TokenSalePage	47	11. In the "Decimals" field, fill in 18	11. В поле «Десятичные значения» введите число 18.
716	TokenSalePage	48	12. Press Save. You will see your FTX balance updated in your wallet when the tokens are distributed 2 weeks after the crowdfund ends.	12. Нажмите «Сохранить». Вы увидите, что через 2 недели после окончания краудсейла в последующем распределении токенов ваш баланс FTX в кошельке обновится.
717	TokenSalePage	49	Using	Инструкция по применению
718	TokenSalePage	50	1. Make sure you've imported your account	1. Убедитесь, что вы импортировали свою учетную запись.
719	TokenSalePage	51		

460	TokenSalePage	52	2. Press Send	2. Нажмите «Отправить».
461	TokenSalePage	53	3. In the "Recipient Address" field, fill in the ICO contract address.	3. В поле «Адрес получателя» заполните адрес контракта ICO.
462	TokenSalePage	54	4. In the "Amount" field, fill in the amount you wish to send. Minimum contribution is 0.1 ETH.	4. В поле «Количество» введите сумму, которую вы хотите отправить. Минимальная сумма – 0,1 ETH.
463	TokenSalePage	55	5. Press Next	5. Нажмите «Далее».
464	TokenSalePage	56	6. We strongly advise to use at least 300,000 in gas limit to make sure your transaction will be processed by the contract. Unused gas will be returned to you.	6. Мы настоятельно рекомендуем в качестве лимита газа использовать как минимум 300 000, что гарантирует прохождение вашей транзакции в соответствии с контрактом. Непользованный газ будет вам возвращен.
465	TokenSalePage	57	7. Press Submit	7. Нажмите «Отправить».
466	TokenSalePage	58	8. Please see your dashboard at the top of this page to see your balance	8. Информацию о балансе можно просмотреть на панели управления в верхней части страницы.
467	TokenSalePage	59	9. Head to the "Tokens" tab and press the "+" at the bottom of the window	9. Перейдите на вкладку «Токены» и нажмите «+» в нижней части окна.
468	TokenSalePage	60	10. In the "Token Address" field, fill in the token contract address.	10. В поле «Адрес токена» введите адрес контракта токена.
469	TokenSalePage	61	11. In the "Token Symbol" field, fill in ETH	11. В поле «Символ Токена» введите ETH.
470	TokenSalePage	62	12. In the "Decimals of Precision" field, fill in 18	12. В поле «Длинные значения» введите число 18.
471	TokenSalePage	63	13. Press Add. You will see your ETH balance updated in your wallet when the tokens are distributed 2 weeks after the crowdsale ends.	13. Нажмите «Добавить». Вы увидите, что через 2 недели после окончания краудсейла и последующего распределения токенов ваш баланс ETH в кошельке обновится.
472	TokenSalePage	64	65 Using	Инструкция по применению
473	TokenSalePage	65	Other Wallets	Другие кошельки
474	TokenSalePage	66	You can invest in the ICO using any ethereum wallet. Follow the instructions listed above and adapt them to your wallet.	Вы можете инвестировать в ICO, используя любой кошелек Ethereum. Следуйте приведенным выше инструкциям и адаптируйте их к своему кошельку.
475	TokenSalePage	67	Please	Пожалуйста
476	TokenSalePage	68	Be Aware	Будьте внимательны
477	TokenSalePage	69	Please read the entire ETH token purchase agreement and the terms of use of this website carefully and in their entirety prior to sending ETH and purchasing ETH tokens.	Пожалуйста, прежде чем отправлять ETH и покупать токены ETH, внимательно прочтите все соглашения о покупке токенов ETH и условия использования этого веб-сайта.
478	TokenSalePage	70	ETH tokens are ERC 20 compatible tokens on the Ethereum blockchain. ETH tokens do not have any rights, uses, purpose, attributes, functionalities or features, express or implied.	Токены ETH, это токены, совместимые с ERC 20, на блокчейне Ethereum. Токены ETH не имеют никаких прав, назначений, целей, атрибутов, функциональных возможностей или функций, явных или подразумеваемых.
479	TokenSalePage	71	Value	Стоимость
480	TokenSalePage	72	ETH tokens may have no value. You may lose all amounts paid.	Токены ETH могут иметь нулевую стоимость. Вы можете потерять все вложенные средства.
481	TokenSalePage	73	No guarantee	Отсутствие гарантии
482	TokenSalePage	74	There is no representation, warranty or guarantee that the process of purchasing ETH tokens or receiving ETH tokens will be uninterrupted or error free or that the ETH tokens are reliable and error free.	Отсутствуют заявления или гарантии того, что процесс покупки или получения токенов ETH будет бесперебойным или безошибочным, или что токены ETH надежны и безошибочны.
483	TokenSalePage	75	Accounts	Учетные записи
484	TokenSalePage	76	Do not fund token Distribution Contract from an account you do not control. Tokens are allocated to the account that sent them. If you send from an exchange or other account that you do not control then you may not be able to claim your ETH tokens without their help.	Не финансируйте контракт распределения токенов с неконтролируемой вами учетной записи. Токены распределяются к учетной записи, с которой они были отправлены. Если вы отправляете с биржи или другой учетной записи, которую не контролируете, вы не сможете требовать свои токены ETH без их помощи.
485	TokenSalePage	77	Eligibility for Participation	Право участие
486	TokenSalePage	78	Any individual who is 18 years or older and who does not fall in the following categories, is entitled to participate in the token sale.	Право участвовать в продаже токенов имеет любое лицо (возрастом 18 лет или старше), которое не относится к нижеперечисленным категориям.
487	TokenSalePage	79	Residents of the following countries are not eligible to participate in the token sale: Afghanistan, Bosnia and Herzegovina, Canada, Central African Republic, China, Cuba, Democratic Republic of Congo, Democratic People's Republic of Korea (Commonly known as North Korea), Eritrea, Ethiopia, Egypt, Guinea Bissau, Hong Kong SAR, Iraq, Libya, Lebanon, New Zealand, People's Republic of China, Somalia, South Sudan, Sudan, Syria, Sri Lanka, Tunisia, Uganda, United States of America, Vanuatu, and Yemen.	Жители следующих стран не имеют права участвовать в продаже токенов: Афганистан, Босния и Герцеговина, Вануату, Гвинея Бисау, Демократическая Республика Кот-д'Ивуар, Иран, Ирак, Йемен, Канада, Китайская Народная Республика, Корейская Народно-Демократическая Республика, Кувейт, Куба, Ливан, Ливия, Новая Зеландия, САР Гонконг, Сирия, Соединенные Штаты Америки, Сомали, Судан, Тунис, Уганда, Центральнаяафриканская Республика, Шри-Ланка, Эритрея, Эфиопия, Южный Судан.
488	TokenSalePage	80	The IP addresses of the above mentioned countries are blocked to prevent the participation in the token sale. The use of a VPN is considered an illegal act and will be reported to the competent authorities.	IP-адреса вышеупомянутых стран заблокированы для предотвращения участия в продаже токенов. Использование VPN считается незаконным действием и сообщается компетентным органам.
489	TokenSalePage	81	Nationals of the above countries can participate in the token sale if they reside in eligible countries by providing a proof of residence during registration. These terms are subject to change pending legal verifications to the existing legislation.	Граждане вышеперечисленных стран могут участвовать в продаже токенов, если они во время регистрации предоставят доказательства проживания в стране, имеющей право на участие. Эти условия являются субъектом изменений до юридической проверки существующего законодательства.
490	TokenSalePage	82	Please enter a valid email address.	Пожалуйста, введите действительный адрес электронной почты.
491	TokenSalePage	83	Click on Clipboard	Скопировать в буфер обмена
492	TokenSalePage	84	GET ETH NOW	ПОЛУЧИТЕ ETH СЕЙЧАС
493	TokenSalePage	85	You are already on the whitelist! A team member will be in touch to guide you through the contribution process.	Вы уже в «белом списке»! Наш сотрудник свяжется с вами, чтобы помочь пройти процедуру внесения средств.
494	TokenSalePage	86	You are already on the whitelist! Please wait for the sale to start to begin contributing.	Вы уже в «белом списке»! Дождитесь начала продаж и внесите свои средства.
495	TokenSalePage	87	REGISTER NOW	ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬСЯ СЕЙЧАС
496	TokenSalePage	88	PRIVATE PRESALE STARTS IN:	ЗАКРЫТЫЙ ПРОСЕЛ НАЧИНАЕТСЯ ЧЕРЕЗ:
497	TokenSalePage	89	ATTENTION: Only whitelisted ETH addresses accepted.	ВНИМАНИЕ: Допускаются адреса только из «белого списка» Ethereum.
498	TokenSalePage	90	Soft Cap Reached!	Софт-Кап достигнут!
499	TokenSalePage	91	Public Presale Ends In:	Открытый просел завершится через:
500	TokenSalePage	92	CROWDSALE STARTS IN:	КРАУДСЕЙЛ НАЧИНАЕТСЯ ЧЕРЕЗ:
501	TokenSalePage	93	FINTXTH CROWDSALE DISTRIBUTION	РАСПРЕДЕЛЕНИЕ ТОКЕНОВ ПОСЛЕ КРАУДСЕЙЛА НА ПЛАТФОРМЕ FINTXTH
502	TokenSalePage	94	CROWDSALE ENDS IN:	КРАУДСЕЙЛ ЗАВЕРШИТСЯ ЧЕРЕЗ:
503	TokenSalePage	95	CROWDSALE OVER	КРАУДСЕЙЛ ЗАВЕРШЕН
504	TokenSalePage	96	The sale is over. Subscribe to stay updated!	Продажа завершена. Подпишитесь на обновления!
505	TokenSalePage	97	To ensure your transaction goes through smoothly, please use 300,000 in gas limit and 40 gwei for gas price.	Что бы гарантировать успешное прохождение вашей транзакции в качестве лимита газа используйте, как минимум 300 000, и 40 gwei в качестве цены газа.
506	TokenSalePage	98	Once we reach 25M USD in contributions, we will be stopping the sale early and forcefully kick in our ETH sharing mechanism - meaning that all contributors will get ETH proportional to their ETH, according to the exchange rate at the time. Thus, the ETH price will not affect our sale.	Как только сумма вложенных средств достигнет 25 млн. долл. США, мы прервем раннюю продажу и начнем активно задействовать механизм обмена ETH, а это означает, что все участники получат ETH, пропорционально количеству их ETH, в соответствии с обменным курсом, установленным на то время. Таким образом, цена ETH не повлияет на нашу продажу.
507	TokenSalePage	99	CHICK BALANCE	ПРОВЕРИТЬ БАЛАНС
508	TokenSalePage	100	Your wallet address:	Внимание: размер вашего файла – Размер файла должен быть меньше 10 МБ.
509	VerifyPage	1	Warning: Your file size is	Неверное расширение! Принимать только файлы изображений: .gif, .png, .jpg, .jpeg.
510	VerifyPage	2	File size must be less than 10 mb.	Неверное расширение! Принимать только файлы изображений: .gif, .png, .jpg, .jpeg.
511	VerifyPage	3	Invalid extension! Only accept image	ГРИБЕРКА
512	VerifyPage	4	files: .gif, .png, .jpg, .jpeg.	Недействительный адрес ETH. Введите действительный адрес ETH.
513	VerifyPage	5	Invalid ETH address! Please enter a valid	Адрес кошелька
514	VerifyPage	6	ETH address.	Не используйте адреса ETH кошелька, зарегистрированного на бирже (где у вас нет личного ключа) – вы не сможете получить токены.
515	VerifyPage	7	Wallet Address	Адрес кошелька ETH
516	VerifyPage	8	Do not use any ETH wallet addresses from exchanges where you do not own the private key - you will not receive any tokens.	Введите действительный адрес ETH кошелька
517	VerifyPage	9	ETH Wallet Address	Ожидаемая сумма вложенных средств
518	VerifyPage	10	Wallet Address	
519	VerifyPage	11	Please enter a valid ETH wallet address.	
520	VerifyPage	12	Expected Contribution Amount	

